

Agglomération d'Épinal

CHAUMOUSEY

Quand les écoliers fêtent la fin d'année en chanson



Les quatre classes calmosiennes sont montées ensemble sur la scène pour interpréter deux chansons.

C'est une coutume bien établie au sein de l'école et plus particulièrement de l'Amicale de l'école que d'organiser une fête pour célébrer la fin du premier trimestre, mais aussi et surtout la venue des festivités de Noël. Tantôt c'est un marché de Noël, tantôt la venue d'un artiste pour un spectacle ou, comme ce fut le cas en ce samedi, des saynètes, chants et danses proposés par chaque classe.

Cette année, les membres de l'Amicale ont donc préparé la salle Roland-Naudin avec des décos annonçant les fêtes de fin d'année et, dès 13 h 30, la salle est pleine comme un œuf, avec un public composé de parents et grands-parents.

• En chanson et en danse

Côté spectacle, ce sont les trois classes de maternelle qui ouvrent les festivités avec des chants et des danses, notamment avec des « musiciens en herbe » jouant du tambourin, du clave, des grelots et des flûtaux pendant que leurs camarades, masqués, dansent. Viennent ensuite les quatre classes calmosiennes qui, toutes ensemble, prennent place sur la scène pour interpréter deux chansons.

Puis le moment tant attendu arrive avec l'entrée dans la salle du Père Noël qui est, pour l'occasion, accompagné d'un petit lutin. Dans sa hotte, il a des livres et des friandises offerts

par les deux municipalités du RPI. Et pendant que l'invité du jour remet individuellement les cadeaux aux écoliers, les préposés à la buvette ne chôment pas...

Ce moment festif clôture la fin des animations de l'Amicale pour l'année 2025. Toutefois, elle devrait rapidement se remettre au travail...